

CARLIN
LUXURY PROPERTIES

7 Pièces

200 m²

Réf. 3988

3 600 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La plage de Pampelonne et le Club 55 à pied pour cette belle villa provençale, éditée sur un terrain d'environ 1600 m² complanté d'essences méditerranéennes et offrant une agréable vue dégagée sur les collines et une belle vue mer depuis l'étage. Ses 200 m² proposent un très beau salon double traversant et baigné de lumière avec cheminée, une salle à manger avec superbe verrière, une cuisine américaine équipée, 3 chambres en rez-de-chaussée, 2 salles d'eau, 2 wc. A l'étage, depuis lequel on découvre une belle vue mer, un coin bureau, 2 chambres, et une master en suite avec salle de bains et ...

Pampelonne beach and Club 55 are within walking distance of this beautiful Provençal villa, built on approximately 1,600 m² of land planted with Mediterranean trees and offering pleasant, unobstructed views of the hills and a beautiful sea view from the first floor. Its 200 m² of living space includes a stunning, light-filled double living room with a fireplace, a dining room with a magnificent glass roof, a fully equipped open-plan kitchen, three ground-floor bedrooms, two shower rooms, and two toilets. Upstairs, there is an office area, two bedrooms, and a master suite with a bathroom and ...

CARLIN LUXURY PROPERTIES

9 Bd Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

